

## BAB V

### KESIMPULAN, IMPLIKASI DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang diuraikan pada bab sebelumnya, maka dapat diambil kesimpulan yaitu:

1. Tingkat kecenderungan Pengetahuan Tentang Bagian-bagian Busana Siswa SMK Negeri 8 Medan adalah cukup.
2. Tingkat kecenderungan Kemampuan Merubah Pola Model Busana Pesta Siswa SMK Negeri 8 Medan adalah tinggi.
3. Terdapat hubungan yang positif dan signifikan antara Pengetahuan Tentang Bagian-bagian Busana dengan Kemampuan Merubah Pola Model Busana Pesta Siswa SMK Negeri 8 Medan.

#### B. Implikasi

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan penelitian maka diberikan implikasi yaitu dengan diterimanya hipotesis penelitian, maka perlu kiranya menjadi pertimbangan bagi para Siswa SMK Negeri 8 Medan untuk meningkatkan Pengetahuan Tentang Bagian-bagian Busana yang meliputi penguasaan tentang penginderaan terhadap objek tertentu dimana busana adalah segala sesuatu yang dipakai mulai dari ujung rambut sampai ujung kaki yaitu bagian busana mulai dari bagian leher, bagian kerah, bagian lengan, bagian blus, bagian rok, bagian kemeja, bagian celana dan jaket sehingga secara langsung dapat meningkatkan Kemampuan Merubah Pola Model Busana Pesta.

### C. Saran

Berdasarkan pembahasan hasil penelitian, kesimpulan dan implikasi penelitian ini, dapat diberikan saran penelitian sebagai berikut:

1. Kemampuan Merubah Pola Model Busana Pesta tidak dapat dilepaskan dari Pengetahuan Tentang Bagian-bagian Busana. Semakin baik Pengetahuan Tentang Bagian-bagian Busana maka akan semakin baik pula Kemampuan Merubah Pola Model Busana Pesta. Oleh sebab itu perlu kiranya bagi para siswa SMK Busana khususnya SMK Negeri 8 untuk dapat lebih meningkatkan pengetahuannya mengenai Bagian-bagian Busana yaitu bagian busana mulai dari bagian leher, bagian kerah, bagian lengan, bagian blus, bagian rok, bagian kemeja, bagian celana dan jaket agar Kemampuan Merubah Pola Model Busana Pesta juga menjadi lebih baik.
2. Bagi peneliti lanjutan yang melakukan penelitian lanjutan sejenis agar lebih memperhatikan karakter para siswa SMK Negeri 8 khususnya yang terkait dengan Pengetahuan Tentang Bagian-bagian Busana dan Kemampuan Merubah Pola Model Busana Pesta.